

竜北中学校 学校だより

鍛練の汗

新生徒会役員決まる

新しい生徒会執行部を決めるための「生徒会役員選挙」が、1月4日（木）に行われました。生徒会会长・副会長・書記のそれぞれの立候補者は、これまで生徒の登校時間に合わせて寒い中、正門付近で呼びかけたり、給食時間の校内放送で意気込みを語ったりして選挙活動をしてきました。投票日の当日は、候補者がリモートによる演説を行い、「こんな学校にしたい」「こんな学校をつくりたい」「こんな取組をしたい」と全校生徒へ呼びかけました。

【新生徒会役員】
会長 稲田菜々香
副会長 松永祢音
副会長 古閑宗治
書記 辛川愛紗
上村香連

新生徒会役員は、伝統ある竜北中学校の新リーダーとして、公約はもちろん、様々なことに挑戦して学校を盛り上げてほしいと思います。また、惜しくも当選できなかつた候補者達の思いも本当に頼もしく、今後の竜北中への期待が大きく膨らみました。

本来は、体育館で直接演説を聞きたかったが、各会員（三役）とな
りました。教室ともに真剣に話を聞き投票を考えていま
した。演説会の終了後に投票が行わ
れ、開票の結果左記の生徒が新しい生徒会役員（三役）とな
りました。

第9号
R 7.1 2.24
文責
窪田 智久

2年生 修学旅行

A group of approximately 15-20 people, including men in dark suits and women in business attire, are gathered outdoors at a construction or renovation site. They are wearing yellow hard hats and some are wearing high-visibility safety vests. The group is arranged in a loose circle, facing a man in a dark suit who appears to be giving a presentation or tour. The setting is a residential street with houses, trees, and a parked car visible in the background under a clear sky.

2年生は、12月10日から2泊3日で沖縄へ修学旅行に行きました。朝、龍北中を出発するときにはかなり冷え込んだ。朝に到着した時は、沖縄には半袖になりましたが、沖縄の公園の中には、生徒も何人もいませんでした。初日は、平和祈念公園、そのあと糸数壕に行きました。ガマガラの中に入り、少し歩くと懐中電灯を持った人達がいました。途中で少しひどい浮かべ話を聞きました。トの悲惨な状況が想像されました。當時の悲惨な状況が想像されました。2日目は、朝からひめゆりの塔へ行き、平和学習を行いました。



「ひめゆり学徒隊」について深く学び、悲惨な状況に心が重くなりました。現地で学び改めて命の尊さや平和の大切さを感じました。昼食後は、体験活動を行い楽しみにしていました。「美ら海水族館」へと向かいました。ジンベイザメの他、色々な魚を見て最後のイルカシヨーでは、大きな歓声があがつていました。
3日目は、現在改修中の首里城を巡回して見学し、最後は国際通りで昼食を取り、お土産を買い沖縄の地をあとにしました。
学習する場面や楽しくする時のめりはりがあり、とても充実した修学旅行となりました。

令和7年、大変お世話になりました。
令和8年、よい年をお迎えください。

学校教育目標
「夢」の実現へ向け、主体的に学び続ける竜中生

学校現場では、様々なことが大きく変化しています。本校でも現在、令和8年度の教育活動について協議を行っているところです。「生徒が学びやすく活躍できる学校」「教師も働きやすい学校」「保護者も協力しやすい学校」という視点で内容を精査しています。

令和7年、大変お世話になりました。
令和8年、よい年をお迎えください。



無類耕作

熊本県代表 岐さん

に大阪で行われる全国都道府県対抗中学生バレーボール大会に県代表として峠愛悠さんが出場します。持てる力を出し切つてください。

12月23日(火)は、「竜の子おはなし会」から6人の方に来校いただき読み聞かせを実施しました。各学年・学級のことを思いながら本の選定を行われたそうです。「生徒がしつかり聞いてくれた」と喜んでくださいました。大変お世話になりました。

教育講演会

読み聞かせ